

7 de oct. de 1967

Sr.D
Manuel Rojas
Vespucio Sur 1919-116
Santiago/CHILE

Muy estimado amigo,

espero que haya recibido entretanto mi carta del 16 de agosto, que debe haberse cruzado con la suya de 21 de agosto, más la cantidad de chelines austriacos 10,389,20 y un ejemplar de la edición de "Hijo de ladrón" en Alemania Oriental. Acabando de recibir algunos ejemplares más, le envío por el correo de hoy 4 ejemplares.

He tardado tanto en contestar su carta por esperar la contestación de la Editorial Horst Erdmann. Hoy, por fin, he tenido contestación. Horst Erdmann está ahora en Tübingen y no más en Herrenalb. Me han enviado también un ejemplar de CHILENISCHE BEICHTE que voy a reseñar en la Radio austriaca. Además voy a escribir a mi buen amigo Günter W. Lorenz, conocido crítico literario de la "Welt" de Hamburgo para que haga lo que pueda por su obra. Nada de 10%.

En lo que se refiere a la edición de "Hijo de Ladrón" de aquí: se había agotado y no teniendo la casa Estiria la intención de proceder a una segunda edición, he tratado de colocar la traducción en Alemania Oriental - para Austria, Alemania Occidental y Suiza no había posibilidad --. El resultado es la edición de la Alemania Oriental y espero que tenga allí mejor suerte que aquí, haciéndose más de una edición.

Con un afectuoso saludo
de su amigo

Rothbauer